

Beschluss des Beirats Mitte zum Quartierservice

vom 03. März 2020

Der Beirat Mitte hält die Arbeit des Quartierservice für unverzichtbar. Der Beirat stellt fest, dass die normale Stadtreinigung für das Viertel durch den zusätzlichen Service ergänzt werden muss. Der Quartierservice leistet eine hervorragende Arbeit, insbesondere bei den Belastungen durch die hohe Besucherdichte und die große Anzahl an Veranstaltungen.

Der Quartierservice ist für den Stadtteil von hoher Bedeutung. Indem er zusätzlich zur Stadtreinigung unterwegs ist, erhöht er die Frequenz und reinigt Sonderbereiche, wie z.B. Fahrradständer. Er übernimmt in Bedarfsfällen die Reinigung von Spielplätzen und hat ein besonderes Auge auf die Sielwallkreuzung.

Aber auch im Bereich der Nachbarschaftshilfe sind sie als Helfer von großer Bedeutung – Herausstellen von Sperrmüll oder als Gartenhilfe. So übernehmen sie auch eine soziale Rolle im Stadtteil.

Diese Aufzählungen zeigen, dass die Tätigkeit von hoher Flexibilität geprägt ist und übergreifende Aufgaben wahrgenommen werden können.

Der Quartierservice ist im Viertel entstanden, aus einer Initiative des damaligen Beirats zusammen mit dem damaligen Ortsamtsleiter Robert Bücking. Immer wieder hat der Quartierservice eine Berg- und vor allem Talfahrt durch die Welt der Finanzierungen gemacht. Seit 2019 ist er erneut stark gefährdet – und die PAS-Förderung läuft Ende 2020 aus.

Der Quartierservice ist wichtiger Bestandteil des Stadtteils und hat neben seiner Qualität Charakter – ein Charakter, der die Straßenreinigung noch einmal sichtbar macht und es handelt sich bei den Handelnden um „Helden des Alltags“.

Aus diesen Gründen muss die Finanzierung des Quartierservice auch in Zukunft gesichert sein.

So fordert der Beirat für die Zukunft eine auskömmliche Finanzierung dieser wertvollen Arbeit.

Einstimmiger Beschluss des Beirats Mitte